



¿Quién te seguirá?

■ *El SME* es uno de los grupos menos populares entre la población.

Martín Esparza acostumbrado a vivir del presupuesto público, anunció que quiere hacer un partido político para “disputarle el poder a la oligarquía en 2012”.

El evento se realizó en el Estadio Azteca en un intento de mostrar una gran fuerza; sin embargo, el movimiento de este hombre sigue muriéndose. De los más de 44 mil trabajadores de Luz y Fuerza al momento de la liquidación, la inmensa mayoría ya cobraron ésta y supuestamente sólo quedan 16 mil que siguen con el movimiento.

A juzgar por la baja capacidad de movilización y asistencia a su festival de la resistencia, parecería que se trató de una barbaridad más. Peor aún, este hombre no logra movilizar a los supuestamente 16 mil trabajadores que no habrían cobrado su liquidación lo que hace pensar que simple y sencillamente no existen o hacen lo mismo que cuando existía LFC, es decir, se la dedicaban a tirar la flojera.

Más allá, quién se sumaría a

este movimiento, puesto que el SME es uno de los grupos menos populares entre la población. Se trata, al final del día, de una locura más de Esparza

quien se ha enriquecido hasta el absurdo gracias a los trabajadores y contribuyentes.

RENOMBRADOS

■ Telefónica y Telcel han recurrido a los tribunales para intentar defender sus derechos luego de las decisiones de la Cofetel, presidida por **Mony de Swaan**, de establecer precios máximos y que llevan a la discusión en torno a cuáles son los servicios básicos que ofrece una compañía, ahora son

aplaudidas y hasta bienvenidas por aquellos quienes hace unas semanas cuestionaban lo que, para ellos, resultaba un exceso.

Señalaban con dedo de fuego a Iusacell, que dirige **Gustavo Guzmán**, porque había emprendido una campaña jurídica en contra de la **licitación** 21 del espectro. Ahora les parece una maravilla y genial.

La falta de congruencia tiene pies muy cortos. En todo momento hemos señalado en esta columna que es un

absurdo que haya comunicadores míopes, quienes tratan porque así le interesa a sus patrones, limitar el ejercicio de un derecho.

¿Cuántas solicitudes de amparo puede interponer una persona física o moral? Pues una por cada violación que siente a sus derechos. No se puede establecer un límite al ejercicio de un derecho y menos porque a un acelerado director de una compañía telefónica le parezca que un competidor ya lo hizo mucho.

Los amparos que están interponiendo las empresas de

Carlos Slim y **Francisco Gil Díaz** tienen un fondo correcto. Se enfrentan a los absurdos y abusos que sigue cometiendo la Cofetel en contra del sector que deberían estar regulando.

Sin embargo, no puede esperarse mucho de un **De Swaan**, que sigue las órdenes de **Juan Molinar**, quien está tratando de aplicar una visión no sólo particular, sino equivocada del sector de las telecomunicaciones que, extrañamente, tiene una fe ciega por parte del presidente de la República, **Felipe Calderón**.

■ ¿Y? Lamentablemente la



Fecha 02.11.2010	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

discusión en materia de los impuestos al tabaco está llena de adjetivos y posiciones realmente radicales. Es evidente que se tiene que cobrar la mayor cantidad de impuestos para que los consumidores aporten una parte del costo que implican para el sector salud.

Se trata de una demanda inelástica, **puesto** que quienes tienen este vicio se desplazarán hacia productos de menor valor y, peor aún, hacia *piratería* y contrabando. Como en todas las cuestiones impositivas hay argumentos a favor y en contra, pero llegar al punto de vincular las relaciones familiares de uno y otro legislador es verdaderamente un exceso.

■ **Georgina Kessel** se ha convertido en una suerte de fantasma. No sólo no asiste a las absurdas comparecencias para hacer la glosa del Informe sino que, además, se ha convertido en una suerte de figura ausente.

Tal vez lo hace porque no quiere asumir la responsabilidad que, evidentemente tuvo, en la equivocada decisión de **construir** una refinería en Tula, Hidalgo, **puesto** que se trata de una idea no sólo mal pensada y en contra del sentido de la racionalidad económica sino algo mucho peor, se hizo un *show* que incrementó el precio de los terrenos de una obra que **Pemex** no tiene ningún interés en realizar (Vamos, declararon desierta la licitación para **construir** la barda perimetral, lo único que se licitará este año para la obra a pesar de tener un presupuesto aprobado de cinco mil millones de pesos).

Sería bueno que la secretaria de Energía tomara una posición mucho más activa, **puesto** que como hemos señalado claramente hay una gran cantidad de pendientes entre otros los que tienen que ver con la distribución de **gas LP** y las deformaciones que se han hecho en el sector del **gas natural**.

Esparza quiere hacer un partido político para disputarle el poder a la oligarquía en 2012.